

ご意見・感想

- 数年前から今風の優しい表紙ロゴになり、レイアウトもホワイトを基調としてわかりやすくなったと思います。
コンビニで配布している広報前橋4月号を見ましたが、やはり表紙写真の構図やデザインからして横綱の風格を感じます。
あちらと本市ではスタッフ数からして大違いですが、頑張ってください。
- 堅苦しい感じがあるので、少しほんわかした内容があっても良いかなと思います。
- 以前はあまり読まなかったのですが、最近広報の内容が充実していて読む回数が増えました。
- ホームページは群馬県や他の自治体に比べてもわかりやすく見やすいと思います。
- 年々、目を通したくなるような配色や、内容が増えてきたような気がする。住んでいる私達が、楽しくなるようなイベントや情報が増えたら良いと思う。
- 安中市の企業に就職したら、奨学金免除される制度とかはあるのですか？
安中市の企業に勤めたらこんな魅力あるよっていうはなしをあまり聞かないので、どうなのかなと…
安中市を活性化するには、人口減少があってはいけないと思います。
是非、奨学金免除される制度が、まだないなら、作ってください。
きっとだったら、安中の企業に勤めようかなと思う、若者。
増えると思います、実際そのように話しているので。
是非検討してください。
よろしくをお願いします。
- 前項にも書いたが、内容が昔から代わり映えがない。
- 有害鳥獣の対策等に関して。
耕作放棄地の対策について。

○高崎市とかに比べて、細やかに対応してくれると思うので、もっと市民にわかりやすく広報してほしい。

○1 このような住民から意見を聞くことは非常によい提案です。評価します。
2 安中市はいろいろなことのアンケートをを募集するが、市の方針として取り入れることができているか疑問です。
3 庁舎建設に審議会等を設置し検討してきましたが、市民のための方向づけになっていないのではないかと、今回の修正計画が進められていますが、税金の無駄遣いではないでしょうか。

○こうして市民の意見を聞いて改善されて行くホームページを楽しみにしております。

○月 2 回の発行とは？広報あんなかとおしらせ版あんなかのことですか。すみませんが、それも分かっていません。
こんな市民ですが、思いきった改革を期待しています。安中市が住みやすくなることを期待しています。

○市民の意見をアンケートで募って下さって、ありがとうございます。
他県から引っ越してきた者ですが、安中市役所は感じの良い職員さんが多いので、ありがたいです。

○いつも広報誌をみています！

○HP は市街の方にも興味を持ってもらえる事を心がけて欲しいものである。
他の自治体には素晴らしいものが有ります。
行事案内等も結果案内の様なものではなく、行事日程が組みやすい内容を心がけて観光振興を図っていただきたい。”

○楽しみにしてる方もいるので頑張ってください。

○見てみたくなるような魅力的な記事を期待します。

○防災無線の音が聞き取りにくいので、男の人の声ではなくて、女の人に変えてみてはどうですか？聞こえなくて何度も聞き直しています。
女の人でも聞き取りにくい人もあるかと思いますが、確認してください。

- 市民に安中市への愛着を持ってもらうための1つの手段として、今までにない発信の仕方が必要ではないかと思います。行政としての今までの流儀に捉われず、発信の在り方を変えてみるだけでも、市民の我が町へ捉え方が変わるのではないかと思います！
- いつもお世話になっています。
- 高齢化で広報を配る作業も難しくなってるので電子版をより拡充できたらいいなと思います。
- いつもの確な情報を発信して頂きありがとうございます。これからも宜しくお願い致します。
- 毎回、紙で配布されているので紙で読んでますが、読んだらすぐに捨ててしまいます。デジタル配信でも全く問題ないと思う。紙の削減、印刷代の削減に繋がると思う。若い人はそれで問題ない。
- 過去の広報誌、ホームページよりも見やすく、そして分かりやすくなっていることは、とても良いことだと思います。ゴール地点が明確でない仕事で大変だと思いますが、今後も市民に対する分かりやすい情報発信を期待します。
- がんばってください。
- 広報が全ページカラーになったことによって、より情報を吸収できるようになった気がする。全体的にとっても見やすくていいと思う。
- 色々な意見があっても大変でしょうが、担当部署の作りたいように作っていただくのが一番良いものになると思います。頑張ってください！！
- 広報あんなかは今の分量がちょうど良いと感じます。フルカラーになって親しみやすくなり、特集も暮らしのためになることが多く、毎号楽しみにしています。
- 紙媒体での配布は不要
LINE でもホームページからでもスマホから見れるので高齢者でスマホが使えない世帯のみ紙媒体を配ればコスト削減ができ、区長や班長の配布も少なくて済む

- いつもお疲れ様です。
行政らしいしっかりとした伝え方も大切だし、若い世代にも関心を持ってもらえるような話題性も必要だと思います！若い人に安中市を見てほしい！！
- 今回のように読者の声を聞く取り組みはとても良いことだと思います。情報を発信するだけでなく、受け取り手の声を聞くことで、キャッチボールが出来ると思います。ぜひ今後も、定期的にこのような取り組みをしていただきたいです。

- 回覧板のシステムに頼ってゴミを配るのはやめてほしい
ネット利用を前提とし それに対応出来ない家については そこだけ配るとか何か出来るはず、電子化を要求する

- デジタル化の推進をお願いします

- 広報は無いよりも有った方が良いと思います。がいずれは自宅で PC やスマホなどでみたい時に見れるようになるのが一番良いと思います。正直に言えば、回覧板とかは面倒です。今は PC やスマホとか自宅にいて見ることが出来るので広報も回覧板も本当はメールとかで見れたら便利だし、エコだと思います。

- 使い方を詳しく説明してください

- 以前の広報紙から少しずつ進化して見やすくなっているように思います。

- 安中市内の職員募集についてのページがホームページから簡単にとべるとありがたいです

- 申請時に必要なものなどが一覧となっているページがあると使いやすいのかなと思いました。広報紙にコラムが増えるともっと読者がふえると思います。

- 明るさがない、暗いイメージ。表紙を 1 年の特集で「名所シリーズ」とか読みたいなーと思いたくなる。とても大事。